

編集後記

初めて歯学部ニュースの作成に関わる機会をいただきました。主な仕事は原稿の依頼でしたが、依頼することの難しさを今回、経験できたことは私にとって貴重な経験だったと思っています。最後に原稿を執筆していただいた学生さん、先生方、お忙しい中、かなりきついスケジュールでの原稿依頼を快諾していただきありがとうございました。またご協力いただいた編集委員の先生方、ウィザップ本間様にもこの場をお借りして御礼を申し上げます。

組織再建口腔外科学分野 長谷部大地

今回の歯学部ニュースの編集委員を通し、先生方や学生の皆様と知り合う機会を得ることができ大変貴重な機会となりました。また、ご多忙にも拘らず、快く御寄稿いただきました方々にお礼申し上げます。本号も歯学部の皆様の思い出となりますことを祈っております。

歯学教育研究開発学分野 加来 咲子

はじめに、この度は大変お忙しい中、原稿執筆をしてくださいました先生方、学生さんに心より感謝を申し上げます。どうもありがとうございました。今回このお仕事をいただきまして過去の歯学部ニュースを少し読んだのですが、結構、面白い原稿があるのだなと感じました。他科の先生方や学生さんがどんな方で、今現在何に向かって、何をやっているのか知るのにとっても貴重な場であり、今の新潟大学歯学部を知るための大切な雑誌だと改めて思いました。編集委員として関わりましたことを感謝しております。

生体歯科補綴学（2補綴） 長澤麻沙子

この度、「素顔拝見」「看護・支援部だより」「ポリクリを終えて」「早期臨床実習を終えて」を担当致しました。ご多忙のなかご協力いただいた先生方、看護師さん、歯科衛生士さん本当にありがとうございました。学生さんに関しては執筆経験のない方を優先し依頼致しました。これを機会に今後の勉強や臨床実習へのモチベーション向上に役立ってもらえれば幸いです。最後に、中川先生をはじめ編集委員の先生方どうもお疲れ様でした。またご一緒に仕事する機会がありましたらご指導ご鞭撻の程どうぞ宜しくお願い致します。

顎顔面口腔外科 勝見 祐二

初めて歯学部ニュースの作成に関わる機会を拝命しました。福祉学が専門の私は歯科の他の先生と連携を取って業務を行うことがあまりなかったため、今回はその貴重な連携の体験をさせて頂き、大変勉強になりました。お世辞にも上手くこなしたとは言えませんが、原稿を依頼することの難しさ、全体の構成を考える大変さも私にとって貴重な経験だったと思っています。そして最後に原稿を執筆していただいた皆様、お忙しい中、きついスケジュールでの原稿作成、ありがとうございました。またともに協力していただいた編集委員の先生方と業者の方にもこの場をお借りしまして御礼を申し上げます。

口腔生命福祉学科 中川 兼人